

つながり

市同協加布里支部

令和7年3月1日発行
平成10年起
第104号
コミュニティセンター歌舞里
TEL/FAX322-3026



令和6年度 事業報告		
会計監査	4月6日(土)	歌舞里館
理事会	5月12日(日)	歌舞里館
総会	5月19日(日)	歌舞里館
行政区 人権研修	8月17日(土)	岩本行政区 「認知症と向き合う」
	8月18日(日)	神在二行政区 「あなたの笑顔がくれたもの」
	9月16日(月)	加布里行政区 「認知症と向き合う」
	10月26日(土)	東行政区 「あなたの笑顔がくれたもの」
	11月9日(日)	神在五行政区 「あなたの笑顔がくれたもの」
	12月15日(日)	神在一行政区 「言葉があるから」
	12月15日(日)	神在三行政区 「言葉があるから」
同和問題啓発 歌と講演のつどい	7月6日(土)	街頭啓発 (サニー) 歌:コール・レインボー 講演:塩田洋明さん
視察研修	10月17日(木)	長崎県佐世保方面
文化祭(展示部門)	10月27日(日)	加布里ふるさと文化祭
人権映画祭	12月7日(土)	街頭啓発(サニー)
		人権標語表彰式(加布里小学校5・6年生)
		人権映画 「最高の人生の見つけ方」
広報誌 「つながり」	6月1日	総会内容・新役員紹介・歌と講演のつどい案内
	11月1日	視察研修報告・人権映画案内
	12月1日	人権映画祭報告・人権標語
	3月1日	ありがとうメッセージ・事業報告



一年を振り返って

支部長 谷口 勝則

市同協加布里支部は、今年度も地域の皆様一人ひとりが人権尊重に対し、理解を深めてもらうことを願い、支部活動を行ってきました。

今年度の事業は、まだ終わっていませんが事業報告は上記のとおりです。

その中でも、10月17日(木)の視察研修は、大変感慨深い研修となりました。長崎県佐世保市にある海上自衛隊佐世保地方総監部の地下壕(旧佐世保鎮守府防空指揮所跡)、無窮洞(第二次世界大戦中に、小学生と教師が手掘りで造った防空壕)、そして最後に旧佐世保無線電信所(針尾無線塔)に視察に行きました。

今年で戦後80年。日本は平和な時代を過ごしてきましたが、今も尚、世界のいたるところで戦争や内戦が絶えず続いています。今一度、命や平和の尊さについて、戦争で犠牲となる弱者の人権について考えた視察研修でした。

その他にも、各行政区においてテーマを掲げ、DVD教材を使って、行政区研修会を行っています。

そして、最後に、今年度最後の人権新聞に「100字で伝えるありがとうのメッセージ」を掲載しています。ご応募くださった皆様、本当にありがとうございました。

今年度も、地域の皆様のご支援、ご協力のおかげで支部活動が円滑に出来たことを心より感謝申し上げます。

今後とも、市同協加布里支部の活動にご理解、ご協力をお願い申し上げます。



100字で伝えるありがとうのメッセージ



史さん元気に生まれてくれてありがとう。ばーばを色々な所に連れて行ってくれてありがとう。これからも楽しくスポーツをしてください。そしてまた全国へ連れて行って下さい。長生きしてこれからも応援頑張ります。

P.N.のりぴー

いつも市同協加布里支部の活動にご協力いただき誠にありがとうございます。今年は、8通のメッセージが集まりました。感謝の気持ちでいっぱいです。皆様の、あたたかいメッセージに熱いものが私の心にあふれ、胸がいっぱいになりました。

これからもどうぞよろしく
お願いいたします。

副支部長 佐藤真弓

急に、あやの声が聞きたくなかった。「あや元気？」「あやは元気だよ。じいじは？」・・・その後、『電話してくれてありがとう。また遊ぼう！じいじ大好き♡』と、あやからのメール・・・
ジージも嬉しかったよ。
ありがとう。

P.N.えんぴつおじさん

毎月ポストに投函される新聞。私達は世界、日本のあらゆる情報を正確に知る事が出来ます。昨今の真偽不明のネット上の情報に振り回されがちですが、今一度じっくり新聞を見てはどうでしょう。
新聞に感謝！

P.N.くまがわ

ママへ。
ママが天国へ行って7年が経つね。いつも家庭を明るくしてくれたね。来年、私は大好きな人と結婚します。ママみたいに、いつも元気で明るい家族を築くね。いつも見守ってくれてありがとう。
大好きだよ。

P.N. すみちゃん

家族のみんなが、いつもバスケの練習メニューを考えてくれてありがとう。夜おそくまで起きて、家の事をいろいろしてくれてありがとう。今年自分も手つだってあげるよ。
特に、お姉ちゃんは、練習相手ありがとう。

P.N.くうだい

母を早く亡くして、淋しい、悲しい、辛い、色々と中学生時代を思い出すと涙している。
母に助けてほしい時も自分の考えで動いていた。結婚し子供が生まれたら母親にしてもらいたかった事をしてあげると思いながら生きてきた。子供二人に少しはできたかなア？今はしあわせに生きている。
40 才のお母さんありがとう。

P.N. 中牟田諒子

宮地嶽神社の境内に、かわいいベンチがあります。とてもカラフルですてきなベンチです。数年前加布里小学校の生徒さんと先生が作って下さったものです。私はこのベンチが大好きで、必ず腰かけます。ありがとうベンチさん。

P.N.こむすめ(古娘)

神在の赤坂交差点にて、週に2度ほど出会う園児たち。
送迎の車内から手を振ると、初めははにかみながら手を振ってくれた。しかし、今では笑顔で元気に手を振ってくれる。みんなの笑顔のエールほんとうにありがとう！
頑張るぞ！！

P.N. タニカツ